



BUSINESS ALLIANCE FOR SECURE COMMERCE

# Misión Comercial BASC

## Los Ángeles - CA, USA

### 2023

Noviembre 6 - 9, 2023

Con el apoyo de:



World BASC Organization, con el apoyo de Trade & Business Partners se complace en presentar su próxima misión comercial para el año 2023 de América Latina a Los Ángeles - California.



## Objetivo:

Esta misión comercial tiene como objetivo principal conocer de primera mano el trabajo de las organizaciones de control, seguridad y de facilitación al comercio, generar e identificar nuevas oportunidades de negocio, contrapartes y socios comerciales.

## Dirigido a:

Empresas certificadas BASC (exportadores, importadores, agentes de carga y operadores logísticos) y empresas miembros de otras organizaciones asociadas con BASC.

## Incluye:

- Visitas a entidades, organizaciones empresariales en California, visita a potenciales socios comerciales.
- Acompañamiento de consultores especializados durante toda la misión comercial.
- Alimentación, Transporte y Hospedaje durante la misión.
- Ingreso y visita a la Feria Westec 2023.

## No incluye:

- Tiquetes aéreos, propinas, transporte Aeropuerto – Hotel – Aeropuerto, consumos en el hotel y demás gastos personales.

## Acerca de Los Ángeles

La ciudad de Los Ángeles se ha desarrollado como uno de los principales centros económicos en el mundo y el estado de California se ha convertido en la 9ª economía más grande a nivel global. En diciembre de 2022, Los Ángeles ocupó el número 6 en exportaciones totales y el número 1 en importaciones totales en Estados Unidos.

California es uno de los lugares más destacados para hacer negocios en los Estados Unidos debido a su eficiente cadena de suministro y amplia gama de opciones de transporte disponibles. La ciudad de Los Ángeles, la segunda más grande de los Estados Unidos, alberga el puerto más activo de la nación.

El puerto de Los Ángeles es crucial para la economía estadounidense, ya que el país contribuye con más del 26% del consumo mundial total. Además, junto con otros cinco aeropuertos comerciales en el área metropolitana, el concurrido Aeropuerto Internacional de Los Ángeles le da a la ciudad una importante capacidad de transporte aéreo.

### 1. Acceso a Puertos y Zonas de Distribución

California cuenta con una red de distribución especializada con todos los medios de transporte disponibles: aire, océano, ferrocarril y carretera. Muchas empresas recurren a California por su óptima ubicación y soluciones rentables para almacenar y trasladarla carga.

Los Ángeles es el principal distrito aduanero de los Estados Unidos para el comercio con los principales socios comerciales del país como China, Japón, Corea del Sur, Taiwán y Vietnam, entre otros, gracias a los acuerdos de libre comercio con 20 países que pasan por los puertos de California.

### 2. Logística y Distribución de la Carga

California es también un lugar oportuno para integrar las operaciones intermodales con una cadena de suministro, ya que los principales sistemas ferroviarios conectan el sur de California con el resto de Estados Unidos. Las empresas pueden transferir las mercancías desde los barcos, los almacenes o la carretera a las vías férreas sin esfuerzo.

## Misión Comercial Los Ángeles - California, USA 2023

### Lunes 6

Arribo de los participantes de la misión a Los Ángeles y reunión de coordinación.

### Martes 7

#### **Mañana**

Reunión con Agencias Federales de Gobierno y Control: U.S. Customs and Border Protection (CBP) LAX, presentaciones de CEE 101 y CTPAT sobre procesos, regulaciones y operaciones en Long Beach.

Almuerzo.

#### **Tarde**

Reunión con autoridades y representantes - visita guiada al Puerto de Long Beach.



Visita a la Estación de Examen de Carga (CES) en LBCT (Terminal de Contenedores de Long Beach) - Presentaciones y recorrido guiado por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de los Estados Unidos (CBP).

#### **Noche**

Cena de bienvenida.

### Miércoles 8

#### **Mañana**

Reunión y visita a Warehouse, empresa de servicios de distribución y almacenamiento para la Costa Oeste de los Estados Unidos.

Almuerzo.

#### **Tarde**

Reunión con autoridades portuarias y representantes del Puerto de Los Ángeles - Port LA



Presentación y Reunión con Cámara de Comercio de Los Ángeles.

Visita y recorrido guiado por el Puerto de Los Ángeles.

#### **Noche**

Cena.



### Jueves 9

#### **Mañana**

Visita a la Feria "Westec 2023", el principal evento de nuevos procesos y tecnologías de fabricación en la Costa Oeste de los Estados Unidos.



#### **Tarde**

Salida de la delegación de empresarios a países de origen.

**\*Agenda sujeta a cambios**



Para más información contáctenos:  
[missions@wbasco.org](mailto:missions@wbasco.org)  
[carolina@tradeandbiz.com](mailto:carolina@tradeandbiz.com)  
[www.wbasco.org](http://www.wbasco.org)